

# POLSEK

## Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Terus Tingkatkan Silaturahmi dan Keamanan Bersama Warga

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Sep 8, 2023 - 09:46



Sukabumi, 08 September 2023 - Hari Jumat pagi ini, AIPDA HENDARKO, Bhabinkamtibmas Desa Waluran, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi, melakukan kegiatan Door To Door System (DDS) atau yang biasa disebut "Giat Anjang Sana." Kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk upaya mempererat hubungan silaturahmi antara kepolisian dan masyarakat.

Dengan dimulai pada pukul 08.00 pagi hingga selesai, kegiatan ini berlangsung di Kampung Giri Laya, Rt. 03/04 Desa Waluran. AIPDA HENDARKO sengaja berkunjung ke rumah-rumah warga untuk bertatap muka dan menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang

dikenal dengan singkatan "Aa Dede," yang merupakan akronim dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Dalam kunjungannya, AIPDA HENDARKO tidak hanya memberikan informasi terkait program Aa Dede, tetapi juga mendengarkan dengan penuh perhatian curhatan, saran, serta aspirasi dari tokoh agama, pemuda, dan seluruh warga masyarakat Desa Waluran. Tujuannya adalah untuk lebih mendekatkan diri kepada masyarakat dan merasakan secara langsung kebutuhan dan permasalahan yang dihadapi oleh warga.

Salah satu hal yang menjadi fokus dalam kunjungan ini adalah mengajak warga Desa Waluran agar bersama-sama menjaga keamanan di lingkungan masing-masing. AIPDA HENDARKO mendorong agar siskamling (sistem keamanan lingkungan) diaktifkan kembali sebagai langkah preventif dalam mencegah tindak pidana pencurian.

Kegiatan Door To Door System ini merupakan salah satu bentuk komitmen kepolisian dalam memberikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat. Dengan mendekatkan diri kepada warga, diharapkan hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat dapat terus terjaga, serta tingkat keamanan di Desa Waluran dapat ditingkatkan bersama-sama.